

## Ich bin der Weg

Ein Missionar hatte sich im Dschungel verirrt. Um sich herum sah er nur noch Bäume, Büsche und ab und zu eine Lichtung.

Endlich erreichte er ein kleines Dorf. Er sprach einen Eingeborenen an und fragte ihn, ob er ihn aus dem Dschungel herausführen könne.

„Ja, das kann ich“, antwortete der Eingeborene.

„Gut“, sagte der Missionar. „Zeig mir den Weg.“

Die beiden brachen auf: der Eingeborene mit dem Buschmesser voran, der Missionar hinterher. Stundenlang kämpften sie sich durch dichtes Unterholz.

Schließlich begann sich der Missionar Sorgen zu machen: „Bist du wirklich sicher, dass das der richtige Weg ist? Wo ist hier überhaupt ein Weg?“

Der Eingeborene erwiderte: „Bwana, hier gibt es keinen Weg. Ich bin der Weg.“

**Brett Blair**

(übersetzt nach: [www.eSermons.com](http://www.eSermons.com))